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大越会長 
諏訪ガバナー補佐、ようこそお越し下さ 
いました。1 年間どうぞ宜しくお願い致 
します。 
 
 
 
 

 

 

 

                           大越 将司 会⾧ 
 

みなさん、こんにちは。 
東北地方で 7 月 14 日から大雨となり、特

に秋田県では広範囲に浸水被害が発生しまし
た。 
各市町村に災害救助法が適用されているそう
です。 
この度、災害被害に遭われたみなさまに、心
よりお見舞い申し上げます。 
さて 本日は、2790 地区第 7 グループガバナ

ー補佐・諏訪武士様にお越し頂きました、どうぞよろしくお願いいたします。 
 
 話は変わりますが、今年の大河ドラマ「どうする家康」。今週日曜日はあの
「本能寺の変」です。 
この後、家康三大危機の一つにあげられる「伊賀越え」が描かれることになり
ますが、諏訪ガバナー補佐の所属クラブ・大多喜町と大変ゆかりのある、初代
上総大多喜藩主「本多忠勝」が大活躍することだろうと思います。 
 
 本多忠勝といいますと「徳川四天王」に数えられ、生涯 57 回の合戦に参加し
無傷だったというのが、あまりにも有名で、「戦国最強」武将の一人と言われて
います。強さの秘密は、「蜻蛉切（とんぼきり）」といわれる切れ味抜群の槍で、 
約 6 メートルもあったそうです。 
この槍を自在に操っていたというから、さぞ屈強な大男かと思いきや、身⾧
156 センチ・体重６０Kg 前後とのこと。 
当時の男性としては平均的な体格とのことですが、案外、小柄な方だったよう
です。 
 
 本多忠勝の魅力というと強さはもちろんですが、「一言坂の戦い」「伊賀越
え」など絶体絶命のピンチの時も、主君・家康を命を賭して支えたというとこ
ろに、日本人としてのシンパシーを感じるのではないかと思います。 
どの経営者の方も、彼のような部下が欲しいと感じるのではないでしょうか。 
 

大多喜町では、町をあげて本多忠勝・忠朝親子が大河ドラマになるよう、招
致活動を進めているそうです。 
いつの日か、この魅力ある人物のドラマが放映されることを祈りつつ、本日の
会⾧挨拶とさせていただきます、ありがとうございました。 
 

例会日 7 月 19 日 7 月 5 日 

会員数 30 30 
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Ｍ Ｕ 0 0 
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世界ポリオデー地区啓発イベント  
ご協力のお願い 

第 2790 地区では今夏、千葉の親子三代夏
祭りにおきまして、千葉市内 11 クラブで
主催するお神輿担ぎイベントに合流し、世
界ポリオデー地区啓発イベントを開催して
ポリオ根絶を祈願しお神輿を担ぎ、広報活
動を予定しております。 

 
千葉の親子三代夏祭り in ポリオ根絶祈願お
神輿担ぎ 
日時：2023 年 8 月 20 日（日） 

13:00 千葉中央公園内特設ポリオ 
根絶啓発ブースにて受付開始 
14:00 頃 セレモニー開会(千葉中央 
公園内ステージにて) 
14:30 頃  千葉中央公園にて記念撮影 
15:00 頃 お神輿練り歩き開始 
17:00 頃 お神輿練り歩き終了 
18:00 解散(別途エンド・ポリオ・ナ 
イト企画中です) 

※正式なタイムスケジュールは 8 月上旬に
再度ご案内いたします。 
※登録料：0 円(当日は、なるべく「END 
POLIO NOW」の赤いＴシャツの着用をお
願い致します。) 
※行事保険加入の為、お名前・性別・年齢
のみ事前登録制とさせて頂きます。(各クラ
ブ単位) 
※赤い「END POLIO NOW」のＴシャツ 
は、数に限りがありますが当日特設ブース 
でも販売いたします。 
※事前に赤い「END POLIO NOW」のＴ 
シャツご購入ご希望の方は、株式会社オク 
トン様へ各クラブ単位にて直接お問い合わ 
せください。なお代金の一部は、株式会社 
オクトン様のご厚意により、ポリオプラス 
基金への寄付となります。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
みなさんこんにちは。 
本日は進学についてご報告させて頂きます。 
自分は日本語教育を専攻とし城西国際大学
の大学院を出願しました。 
昨日合格の通知が届きました。 
これからも中国と日本の架け橋となれるよ
うがんばっていきます。 
皆様宜しくお願い致します。 

 
 
                   

皆様こんにちは。 
クラブを創設なさってから来年で 25 年になろうかと思いま
す。私がロータリーに入会して初めて伺ったチャーターナ
イトが大網ロータリークラブでした。 
つまり同じ年齢でございます。 

ガバナー補佐をお受けするのは 2 回目でございます。今
年度ガバナー補佐に就任いたしまして、また 1 年お世話に
なりますというご挨拶に伺わせ頂きました。 

2023-24 年度 鵜沢ガバナーの地区テーマについて少しお話をさせて頂きます。 
 
エンゲージメントを育もう(Bring up Engagement)について 
エンゲージメントは結束、契約、誓約、婚約、雇用、従事、没頭、交戦、債務、忠誠など広
い意味をもつ英単語ですが、ビジネス用語としては、愛着心、親近 
感、思い入れ、貢献などの意味で用いられます。 
鵜沢ガバナーは特に「貢献」としてこの言葉を用いておいでです。「貢献」会員のクラブに対
するものだけを表すのではなくクラブと会員が相互に「貢献」しあう関係を表すものです。
「貢献しあう関係」はクラブの活性化・退会防止に重要な信頼関係の構築と相互成⾧に資す
るものです。 
 
23-24 年度の活動において地区が求めるもの 
◆「戦略計画の制定・推進」 
RI はクラブの成⾧と活性化に重要な要素として、「戦略計画の策定」を推奨しています。
中・⾧期計画とも言われているものです。クラブが⾧期的な目的として将来のビジョンを示
し、その道筋として複数年度（中期）あるいは単年度（短期）の目標を定めることによって、
クラブと会員が、活動や将来像を共通理解に共通認識とすることが出来ます。 
また、計画推進するにあたり立案・実施・評価を繰り返すことでより充実した活動を行うこ
とが出来るとも考えるものです。 
◆「クラブ内研修の強化」 
⾧らくロータリーは単年性といわれてきましたが、CLP の採用により（初期の CLP は直
前・当年・次期会⾧が連続性をもって運営にあたるという趣旨）継続性が重要視されてきま
した。地区においても同様で継続による活動の充実を企画して 3 大セミナーに代表される研
修会が重視され、これらを総括する研修リーダーの存在が重要と考えております。また、RI
は役職や活動に対して研修に必要なツールも Web 上に用意しています。地区としては各ク
ラブに研修リーダーや研修委員会の設置を推奨しています。かつての R 情報の提供から研修
へと環境が変化したものとご理解下さい。今後この研修が学習へと移行するとの方針も漏れ
聞こえてきています。 
◆「DEI（DIVERCITY,EQUITY,AND INCLUSION IN YOUR DISTRICT）への取組み」 
昨今英語表記が増えて馴染めないことこの上ないですが、私は「可能性・多様性への理解と
普遍的な公平性」として理解しています。法制化された LGBTQ を含む多様性、平等ではな
く公平の必要性、お互いの尊重、これらへの積極的な理解がクラブの成⾧や基盤拡大に有用
と RI は判断したようです。 
私としては、これら新しい制度には一定のリスクがあり、取組についてはクラブでの慎重な
協議をお願いするところです。 
◆「My ROTARY 登録数拡大（60％以上」 
My ROTARY に つ い て は 、 ス マ ホ ま た は PC を 通 じ て 登 録 を お 願 い し ま す 。 
必要に応じて地区の担当委員会を例会に招聘していただき、60％以上可能な限り拡大をお願
いします。 
◆「RAC の活性化（あるいは新設）」 
地区は RAC の活性化とクラブ数の拡大（新設）を求めております。スポンサーとして支援
できるクラブはぜひ積極的に支援して下さい。 
◆「増強•退会防止」 
増強はロータリーの永遠のテーマともいわれます。各クラブの積極的な活動をお願いします。
数ある経営者等の団体で最も例会にゲスト（会員候補）の参加が少ないのはロータリーだと
思われます。団体の中には増強のために例会をするという団体もあるくらいです。常に増強
について力を入れていることかと思いますが継続してよろしくお願いいたします。退会防止
については、まさにエンゲージメントを育むという今年のテーマがそれであると思います。
増強•研修•相互貢献を繰り返すことで、退会防止の一助としていただきたく思います。 
◆「奉仕プロジェクトの実施」 
これについては何ら申し上げることはございません。各クラブがその特色を生かして活動を
していただくことに尽きると思います。 
◆23-24 年度がバナー補佐としてグループ内クラブに求めること 
「コミュニケーションの充実•強化」クラブ内会員同士、またクラブと会員、グループ内クラ
ブ間、グループ内会員同士、クラブと地域社会、クラブと他団体、地区や RI、地区内外のロ
ータリアンと様々な関係の中でコミュニケーションをしていただくことで沿いご理解を測る
ことを勧め、より広い活動をしていただくことをお願いいたします。 

ガバナー事務所より 

奨学金授与式 呉 高潔 様 

2023-24 年度 第 2790 地区 諏訪武士ガバナー補佐挨拶（大多喜 RC） 


